

EN CONJUNTO CON LA SCT SON MÁS DE MIL 700 MDP A INVERTIR EN 2011

## Mayores recursos federales busca Marco Adame para mejorar la infraestructura carretera de Morelos

■ Mejorar y hacer crecer la infraestructura carretera en Morelos, es uno de los aspectos claves para su desarrollo, por eso el gobernador de Morelos, Marco Adame Castillo, se reunió con el diputado presidente de la Comisión de Transportes de la Cámara de Diputados, Javier Gil Ortiz, para gestionar mayores recursos federales para el ejercicio fiscal 2011.

En compañía del secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Demetrio Román Isidoro y el secretario de Finanzas y Planeación, Alejandro Villarreal Gasca, el mandatario estatal presentó al diputado federal los proyectos carreteros considerados para el estado de Morelos que requieren de recursos extraordinarios para su debida ejecución.

Adicional a los proyectos que en materia carretera tiene considerados la Secretaría de Comunicaciones y Transporte (SCT), Marco Adame señaló que se ha contemplado un paquete de obras como el Boulevard Cuauhnáhuac, el Eje Metropolitano que incluye a los municipios de Cuernavaca, Jiutepec y Emiliano Zapata y el libramiento Libertadores de Cuautla, entre otras.

Tras revisar los proyectos presentados por el gobierno de Morelos, el diputado federal Javier Gil, consideró que existen los elementos suficientes para solicitar, de manera respetuosa, a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, la aprobación de los recursos económicos solicitados para obras de impacto económico, turístico y social.



El gobernador Marco Adame sostuvo una reunión de trabajo con el presidente de la Comisión de Transportes de la Cámara de Diputados a unos días de aprobarse el Presupuesto de Egresos 2011

